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O vereador Lisandro Monteiro foi eleito na última ses-
são do ano da Câmara Municipal de São Sebastião
do Paraíso, na segunda-feira (17/12), o novo presi-
dente que irá conduzir os trabalhos Casa Legislativa
no biênio 2019/2020. Lisandro disputou a cadeira  com
os vereadores Sérgio Aparecido Gomes e Vinício
Scarano. Também foi realizada eleição para os no-
vos membros da Mesa Diretora e das Comissões
Permanentes da Câmara. página 3

Nova mesa diretora será composta por Lisandro (presidente), Ademir Ross (vice-presidente) e Cidinha Cerize (1ª secretária)

Lisandro Monteiro é eleito presidente
da Câmara Municipal paraisense

ASSCAM

Câmara aprova
vendas de terreno para
solucionar problema no

Cemitério Municipal

Mulheres de Franca
são presas após furtar

lojas em Paraíso

Papai Noel faz a alegria de
crianças da  escola municipal

Professora Hilda Borges
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Marcelo Morais
se despede da

presidência da Câmara

Comissão Interventora na
Santa Casa tem mandato

prorrogado por mais seis meses
página 8
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 CURTCURTCURTCURTCURTASASASASAS

CAMPANHA
O prefeito de São Sebastião do Paraíso, Walker
Américo de Oliveira, calejado que está com as
retenções, atrasos e falta de repasses do Governo
de Minas Gerais, para a Prefeitura lidera uma
campanha com os paraisenses. Através das redes
sociais ele pede para que os contribuintes não
paguem neste ano o Imposto sobre Veículos
Automotores (IPVA) porque o Governo estaria
utilizando dos recursos para tentar pagar as contas
dele e não está fazendo repasse aos municípios.
A expectativa é de que a situação se normalize
com o novo governo de Romeu Zema que
assumirá o cargo a partir de 1º de janeiro e
promete colocar os repasses em dia.

ELEITOS
A Câmara Municipal realizou na noite de segunda-
feira,17, a eleição dos membros da nova mesa
diretora para o biênio 2019/2020. A presidência
será exercida pelo vereador Lisandro Monteiro  e
terá como vice-presidente Ademir Ross e
secretária Maria Aparecida Cerize Ramos. Foram
eleitos Vinícius Scarano Pedroso, 2º vice-
presidente e Luiz Benedito de Paula, 2º secretário.

BASTIDORES
O vereador Sérginho havia se declarado
postulante à presidência da Câmara. Mas deve
ter pressentido algo no ar que não teria apoio com
o qual contava. Foi para a Câmara, levou uma
traíra (peixe de verdade) e a deixou no congelador.
Durante a sessão, depois da votação que
escolheu a nova Mesa Diretora para atuar nos
próximos dois anos, no plenário Sérginho fez
menção que rios no município estão poluídos, aí
demonstrando a traíra, afirmou não saber se ela
estaria contaminada.

ISCA
O vereador José Luiz das Graças pediu a palavra,
e manteve o tema, falando sobre “traíras”. Afirmou
que vereadores não podem ser “traíras” com a
população, porque estão na Câmara para bem
representar o povo. José Luiz  entendeu como
indireta de Sérginho. Das Graças também deixou
claro que não votaria em vereador da base do
prefeito, tendo em vista a situação do município
com a atual gestão.

CHATEADO
Ademir Ross deu o recado após declarar seu voto
ao vereador Lisandro Monteiro para presidente
da Câmara. Direto e sem rodeios, falou que todos
são capazes, independentemente da formação.
Durante Grande Expediente, quem se posicionou
e não pareceria muito feliz foi o vereador Vinício
Scarano, que parabenizou ao colega, mas
ressaltou que se sentia melhor preparado para o
cargo de presidente da Câmara já que tinha pós-
graduação em Gestão Pública. Disse que havia
decido se candidatar ao cargo meses atrás e que
foi transparente quanto a isto, ao passo que
Lisandro se decidiu duas horas antes da sessão,
o que para ele era um retrocesso, embora
ressaltasse em seguida que todos têm o direito
de tomar suas decisões.

COMISSÕES
Cientes de que fazem parte da minoria, os
vereadores Sérgio Gomes, Jeronimo Aparecido
da Silva e Paulo Cesar de Souza fizeram questão
de registrar que não queriam votar e nem ser
votados para as dez comissões da casa. A
votação ficou por conta do grupão que decidiu
entre si e dividiu os cargos entre as comissões. A
Comissão de Finanças, Justiça e Legislação será
composta por Marcelo Morais (presidente)
Cidinha Cerize e José Luiz das Graças.

DIPLOMAÇÃO
A Justiça Eleitoral de Minas Gerais diploma, nesta
quarta-feira, dia 19 de dezembro, os candidatos
eleitos em 2018 por Minas Gerais. A cerimônia
será realizada às 17h, no Grande Teatro do
Palácio das Artes, em Belo Horizonte. Os 138
eleitos serão chamados na seguinte ordem: o
governador Romeu Zema e seu vice, Paulo Brant;
os senadores Carlos Viana e Rodrigo Pacheco,
com os respectivos suplentes; os 53 deputados
federais e os 77 deputados estaduais. A sessão
solene será presidida pelo desembargador Pedro
Bernardes, presidente do TRE-MG, e contará com
a presença de todos os integrantes da Corte
Eleitoral e representantes dos poderes Executivo,
Legislativo e Judiciário do Estado.

SEIS MESES
A Comissão Interventora na Santa Casa de São
Sebastião do Paraíso que domingo, (16/12)
completou dois anos dirigindo aquela instituição,
terá mandato prolongado por pelo menos mais
seis meses. É o que ficou acertado na noite de
segunda-feira em reunião conjunta na Prefeitura,
com a participação do prefeito Walker Américo,
secretário municipal de Saúde, Wandilson Bícego,
membros da Comissão Interventora, assessores,
e médicos. Walkinho fez um relato da situação
encontrada na Santa Casa, quando da intervenção
e avanços conseguidos no período. Interventores
falaram sobre o novo estatuto da instituição,
apresentado para registro em maio, e com registro
efetivado no início deste mês.

QUANDO MORREM AS FLORESTAS E OS
RIOS, REDUZ-SE A RIQUEZA ECONÔMICA

Tudo já foi dito sobre a
truculência policial, ou guar-
da nacional, desde 1892,
quando Rui Barbosa, gran-
de advogado da História do
Brasil e um dos principais
juristas do Direito, no final
do século XIX, denunciou
os maus tratos praticados
com a população. Tudo está
sendo exposto na TV e Re-
des Sociais hodiernamente.
Todos os dias, mais um
caso, outro caso... Não
acham que já chega? Quan-
do isso vai ter fim? Vamos
mudar este estado de coi-
sas. Que tal, ao invés de
ouvirmos dos porta-vozes
dos responsáveis - "os poli-
ciais já foram afastados de
seus cargos; estamos abrin-
do inquéritos para investiga-
ções" - e para que isto não
se arraste até o esqueci-
mento e tudo continuar na
mesma, sugere-se: melho-
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rar o nível de escolaridade
dos futuros policiais, salá-
rios dignos e compatíveis,
para que não sejam corrom-
pidos por qualquer 'realzi-
nho' incorreto, treinamentos
adequados, supervisiona-
dos, educativos e com res-
peito ao cidadão comum,
homens e mulheres (idosos
- jovens - adolescentes)?
Outra sugestão? Pois, sim:
políticos e autoridades ela-
borem projetos. Criem me-
didas provisórias e mudem,
mudem depressa este esta-
do de coisas, hoje não mais
tolerável.

Pasmem: faz 126 anos
que o jurista Rui denunciou...
Ele não vai cobrar. Será pre-
ciso surgir outro Rui!

FERNANDO DE MIRANDA JORGE

Acadêmico Correspondente

da APC Jacuí/MG

fmjor31@gmail.com

Polícia
truculenta:
renovar é
preciso

OPINIÃO

Paulo R. Haddad

Há um provérbio italiano que diz “tra il dire e il fare c’è
di mezzo il mare” para ilustrar que a distância entre as
palavras e os atos continua a ser particularmente gran-
de. Assim, espero que as falas da nova administração
do governo federal sobre o que fazer com o meio ambi-
ente se dissolvam no imenso mar dos preconceitos, da
ignorância histórica e dos interesses velados.

Falas como “os países desenvolvidos não devem in-
terferir em nossa política ambiental, pois historicamente
destruíram grande parte dos seus próprios ativos
ambientais”, ou “os bens da natureza estão aí apenas
para atender as necessidades dos homens” são argu-
mentos falaciosos e mitológicos para fundamentar qual-
quer decisão pública ou privada sobre o uso de recur-
sos naturais renováveis e não renováveis à disposição
do povo brasileiro. A sua implementação incondicional
poderá contribuir para acelerar o aquecimento global,
para aprofundar a crise hídrica e para provocar sensível
queda no produto e na renda de algumas regiões, como
demonstrou estudo da FEA/USP.

Quanto vale a natureza? Há muitas respostas para
essa indagação. A avaliação da natureza, como propõe
a ONU, além de incluir a análise econômica, funciona
como um sistema de projeção cultural, que impõe um
modo de pensar e uma forma de relacionamento com o
meio ambiente, assim como reflete realidades particula-
res percebidas, cosmovisões, estruturas mentais e sis-
temas de crenças.

No caso da avaliação econômica é preciso conside-
rar o Valor Econômico Total (VET), como recomendam a
ONU e o Ibama. Os ecossistemas podem gerar valores
de produção no seu estado atual, tais como produção
de alimentos e de matérias-primas, regulação climática,
polinização, serviços culturais e recreativos etc. Mas,
mesmo que um ecossistema ou algum de seus compo-
nentes não esteja atualmente gerando nenhuma produ-

ção, o seu valor de opção ou de não uso pode ser mui-
to significativo. Esse valor assegura que não haja ne-
nhuma ação transformadora com consequências nega-
tivas irreversíveis para o bem-estar humano presente
e futuro, como, por exemplo, a destruição de um banco
genético pelo desmatamento de uma floresta prístina
ou uma crise hídrica pela morte da vida orgânica de um
rio.

Quem desmata áreas de uma floresta prístina (Ama-
zônia, Mata Atlântica) ou polui um rio precisa saber que
está destruindo o valor econômico de parte do capital
natural que compõe a riqueza econômica de um país
ou de uma região. O Estado do Pará, por exemplo, dis-
põe atualmente de maior riqueza econômica (três gran-
des bacias hidrográficas, imensa biodiversidade, pro-
víncias minerais, etc.) do que a riqueza econômica so-
mada dos nove Estados do Nordeste, a qual foi degra-
dada pelo uso não sustentável ao longo do tempo, des-
de o período colonial.

Ainda dentro do enfoque econômico, é preciso des-
tacar que a natureza presta serviços ambientais de
provisão, de regulação, de habitat, de cultura e lazer.
São serviços sensíveis que impactam a produtividade
total dos fatores de produção (compare a produtivida-
de em duas propriedades agrícolas isomorfas no seu
sistema produtivo em áreas de Cerrado no Centro-
Norte de Mato Grosso e em áreas de Caatinga do ser-
tão da Paraíba) e o bem-estar social sustentável (com-
pare a qualidade do ar e de vida entre Pequim e a
Serra Gaúcha).

Assim, tendo em vista a fragilidade do homem na
Terra, que seja imenso e profundo o mar que separa as
promessas eleitorais do processo de implementação das
políticas públicas ambientais da nova administração do
governo federal. Ou, como dizemos aqui, em Minas, para
evitar qualquer desastre ou colapso ambiental, é preci-
so ir devagar, porque o santo é de barro.

(O Tempo – 16/12/18)

O Hospital Psiquiátrico Gedor Silveira

CONTRATA
A Fundação Gedor Silveira, mantenedora do Hospital
Psiquiátrico Gedor Silveira, abre vaga de contratação
de Pessoas com DEFICIÊNCIA, conforme, artigo 93,
inciso I a IV, da Lei 8.213 de 1.991 a qual determina a
reserva legal de cargos de pessoas com Deficiência
/ Reabilitados pelo INSS. Requer habilidades manuais
e de concentração.
Interessados deverão enviar currículo para o e-mail:
tcserra@gedorsilveira.com.br ou pelo telefone n. 3539
2300 com Tricia Cezarino Serra - até o dia 31/12/2018.

LIONS CLUBE CULTURAL

NATAL...

Natal, momento significativo
de acreditar que o amor existe
que a esperança mora dentro de cada coração
que Deus nos presenteou com tanta compreensão.

É tempo de agirmos com mais generosidade
e permitir resplandecer em nós
o brilho  da solidariedade espalhando
pelo Universo nossa bondade
e sempre lembrando do perdão
para alegrar toda a humanidade.

É o momento de muita fé e esplendor
tempo para ser sempre lembrado
com muita paz e fraternidade
quando compartilhamos tudo
de bom a toda comunidade.

É tempo de alegria e renovação
é o momento do nascimento do Menino Deus
que mexe com nossa emoção.
Ele que ensinou-nos o amor sem limite,
o   amor verdadeiro
e a sermos felizes por opção!

Bernadete Aguiar - Poetisa
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Por João Oliveira

O vereador Lisandro
Monteiro foi eleito na última
sessão do ano da Câmara
Municipal de São Sebastião
do Paraíso, na segunda-feira
(17/12), o novo presidente
que irá conduzir os trabalhos
Casa Legislativa no biênio
2019/2020. Lisandro dispu-
tou a cadeira  com os verea-
dores Sérgio Aparecido Go-
mes e Vinício Scarano. Tam-
bém foi realizada eleição para
os novos membros da Mesa
Diretora e das Comissões
Permanentes da Câmara.

Assim que o presidente da
Casa, Marcelo de Morais,
deu início ao processo da
eleição, o vereador Jerônimo
Aparecido Gomes disse que
iria desistir a concorrência do
cargo, e passou a apoiar o
vereador Sérgio. O mesmo
fez o vereador José Luiz das
Graças, que disse que traba-
lhou muito para obter apoio
dentro do grupo, porém, de-
sistiu da candidatura e decla-
rou apoio ao vereador
Lisandro Monteiro.

Lisandro Monteiro rece-
beu os votos de Ademir Ross,
José Luiz das Graças, Luiz de
Paula, Marcelo Morais e
Cidinha Cerize, além de seu
próprio voto. Sérgio Apare-
cido foi votado por ele mes-
mo, Jerônimo e Paulo César
de Souza; enquanto Vinício
Scarano recebeu o seu voto.

Na sequência, foram rea-
lizadas as votações para a
composição dos demais car-
gos da Mesa Diretora para os
próximos dois anos. Ademir
Ross foi eleito com sete vo-

Nova mesa diretora será composta por Lisandro (presidente), Ademir Ross (vice-presidente) e Cidinha Cerize (1ª secretária)

Lisandro Monteiro é eleito presidente
da Câmara Municipal paraisense

ASSCAMtos para vice-presidente;
Cidinha Cerize eleita com
sete votos como 1ª secretá-
ria; Vinício Scarano para o 2º
vice-presidente e Luiz de
Paula o 2º Secretário. Os
vereadores Jerônimo, Sérgio
e Paulo César se abstiveram
da votação para 2º secretá-
rio e 2º vice-presidente.

Após Morais dar posse
aos eleitos, houve início à elei-
ção para as 10 Comissões
Permanentes da Casa. Antes
da votação começar, os ve-
readores Jerônimo, Sérgio e
Paulo César disseram que
não iriam concorrer a nenhum
dos cargos e que não gosta-
riam de votar, tendo Sérgio e
Jerônimo deixado o plenário
durante a votação e voltado
após terminada a eleição.

COMISSÕES
- Comissão de Agricultu-

ra, Indústria e Comércio: Luiz
de Paula (presidente), Ademir
Ross e José Luiz das Graças;

- Comissão de Direitos
Humanos: Ademir Ross (pre-
sidente), Marcelo Morais e
Luiz de Paula;

- Comissão de Defesa dos
Direitos dos Animais: Cidinha
Cerize (presidente), José Luiz
das Graças e Marcelo Morais;

- Comissão de Educação
e Saúde: Vinício Scarano
(presidente), Ademir Ross e
Cidinha Cerize;

- Comissão de Esporte,
Lazer e Cultura: Vinício
Scarano (presidente), Ademir
Ross e Cidinha Cerize;

- Comissão de Finanças,
Justiça e Legislação: Marce-
lo Morais (presidente),
Cidinha Cerize e José Luiz
das Graças;

- Comissão de Participa-
ção Popular: José Luiz das
Graças (presidente), Luiz de
Paula e Marcelo Morais;

- Comissão de Seguran-
ça Pública e Trânsito: Luiz de
Paula (presidente), Marcelo
Morais e José Luiz das Gra-
ças;

- Comissão de Turismo e
Meio Ambiente: José Luiz das
Graças (presidente), Cidinha
Cerize e Vinício Scarano;

- Comissão de Viação e
Obras Públicas: Luiz de Paula
(presidente), Cidinha e
Ademir Ross.

Vereador Tatuzinho
propõe campanha

“adote uma faixa elevada”
Por João Oliveira

Deu entrada na sessão da
Câmara projeto de lei de auto-
ria do vereador Paulo César de
Souza, o Tatuzinho, que insti-
tui a campanha “adote uma fai-
xa elevada” para travessia de
pedestres e pessoas portadoras
de necessidades especiais nas
vias públicas próximas às es-
colas e hospitais. O projeto tem
por objetivo incentivar pesso-
as jurídicas do município fa-
zer convênios com a Prefeitu-
ra para a construção dessas
faixas em troca de poder vei-
cular propagandas gratuita-
mente nesses locais, mas res-
peitando a legislação.

Segundo o projeto, o inte-
ressado em aderir à campanha

terá que demonstrar o interes-
se mediante solicitação formal
à Secretaria Municipal de
Trânsito, através de serviço de
protocolo, manifestando, inclu-
sive, o local de preferência para
a implantação da faixa elevada
destinada aos pedestres,
cadeirantes, portadores de de-
ficiência, gestantes, idosos ou
que possuam algum tipo de di-
ficuldades de locomoção.

Conforme a lei, a forma de
participação na campanha será
por meio de execução de servi-
ços gratuitos à Prefeitura medi-
ante convênio estabelecido com
o particular para a construção e
manutenção da faixa elevada. A
manutenção, segundo estabele-
ce a lei, ficará a cargo do con-
tratado, devendo garantir, além

da manutenção, a conservação
e fiscalização das adjacências
das áreas onde estão localiza-
das as faixas, visando retardas
a ação do tempo ou ataque de
vândalos.

Com a adoção da campa-
nha, a empresa terá o direito
de poder veicular publicidade
no local, pelo período de cinco
anos, porém, o direito de vei-
cular a publicidade prevista na
lei não irá isentar o participan-
te da campanha do pagamento
de tributos municipais que
porventura venham a recair
sobre a atividade empresarial
desempenhada. O projeto foi
considerado como objeto de
deliberação e encaminhado para
parecer da Comissão de Finan-
ças, Justiça e Legislação.
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FREUD E OS SONHOS
Quando lia a Interpretação dos Sonhos, livro maior

do pai da psicanálise, Sigmund Freud, aconteceu-me
fato estranho. Sonhei com uma ex-aluna muito estimada
e que não via há anos, desde que se casou e,
literalmente, mudou. Não possuía, então, qualquer
motivo especial para sonhar com ela. Não ouvira falar
dela à época, nada que assistira ou lera ou vivenciara
me lembrava ainda que remotamente da moça. E
sonhei com ela pedindo socorro. Mais estranho ainda
foi saber dela morta em circunstâncias trágicas uma
semana depois. Um presságio danado que não me
deixou dormir por algum tempo. Enquanto isso, o que
o Senhor Freud dizia no livro é que não há sonhos
premonitórios ou adivinhatórios, e que as tramas do
sonhar são essencialmente formadas por lembranças
e imagens conscientes e inconscientes de nosso
passado.  Partindo dessa teoria, não há como explicar
minha estranha experiência: ou eu fiquei louco ou
Freud era um desses ditadores científicos que somente
acreditam no que é palpável e vira tese acadêmica.
Optei pela segunda hipótese e abandonei Freud.
Respeito-o muito, mas não consigo digerir ideias de
pensadores que não creem na existência de
experiências de impossível diagnóstico científico. Há
o sobrenatural, amigo leitor, e ele às vezes fere.

PROER
Fernando Henrique Cardoso era presidente e sua

equipe econômica havia domado a hiperinflação. Eram
meados da década de 1990 e não só brasileiros, mas
instituições financeiras, estavam desacostumados com
moedas fortes. Deu-se que foi uma quebradeira geral
de vários bancos. Isso, é claro, causa uma correria
geral no mercado financeiro, abala a credibilidade do
país lá fora e provoca a fuga do capital estrangeiro.
Além, é claro, de por em risco a grana de correntistas
e poupadores e gerar demissões em massa de
bancários. Conclusão: ruim pra todo mundo. FHC agiu
rapidamente e criou um programa de apoio a Bancos,
o PROER. Foi uma gritaria geral das esquerdas
lideradas por Lula e pelo PT, irritados com o que
consideraram ser um gesto governamental de apoio
aos ricos em detrimento dos pobres (meu Deus,
sempre o velho discurso – tem quem acredita nisso
ainda?). Bem, funcionou, embora o critiquem
injustamente até hoje. Saibam esses preconceituosos
às avessas que nos Estados Unidos do governo Bush
fizeram o mesmo depois da crise econômica mundial
de 2007, com uma diferença: por  lá não houve
fechamento de bancos e indiciamento de banqueiros.
Aqui, liquidaram o Banco Nacional e condenaram seus
proprietários por gestão fraudulenta.

MAZELAS INTERNACIONAIS
Tanto falamos de nossas instituições brasileiras e

seus defeitos que esquecemos, ou desconhecemos,
nuances muito piores em países vizinhos. Diante da
discussão permanente sobre os rumos da economia
brasileira, poucos sabem que nosso salário mínimo é
dos mais altos (em termos proporcionais) da América
Latina. No México, por exemplo, o valor do salário
mínimo é simbólico – ninguém que de fato o receba
vive dele. Na época que ali estive, e não faz muito
tempo, valia uns vinte e sete reais! Salário mínimo
assim só serve como indexador: você me deve x salários
mínimos, quando fiz a dívida o salário mínimo valia y,
etc... Ainda na temática econômica, no inicio dos anos
1990 nosso vizinhos argentinos dolarizaram a
economia. Cada dólar em caixa fomentava a emissão
de uma unidade da moeda deles (primeiro peso, depois
austral, depois peso de novo...). Muito bonitinho a
princípio, depois quebrou os Hermanos. Se
reclamamos da inflação a 12% ao ano e afastamos
presidentes nessa conjuntura, o povo argentino se
acostumou a inflação anual dez vezes maior sem
barulhos ou revoluções. Nos consideramos um barril
de pólvora prestes a explodir? Olhemos a Colômbia:
passou por mais de cem anos de revoluções
sanguinárias quase ininterruptas (isso mesmo).
Inicialmente o país se chamava “Nova Granada” e
agregava em seu território os vizinhos Venezuela,
Panamá e Equador. Foi perdendo um a um em guerras
intestinas. Gerações inteiras de colombianos não
souberam o que seriam tempos de paz. Aqui no Brasil
nunca vivemos cinco anos seguidos de guerra. Ou seja,
temos graves problemas, mas tem quem está bem pior.

NATAL
Fujo todo dezembro, mês que detesto até a chegada

do Natal, por conta de formaturas e eventos e festas de
fim de ano, e a correria, e compras em shoppings lotados,
etc...  Adianto minhas férias: é mais barato viajar fora
de época. Já o Natal é com a família – e é a melhor ceia
do ano! Feliz Natal a todos, e próspero 2019.

O DITO PELO NÃO DITO
“Pessoal que brigou com seus familiares na eleição,

vamos combinar de passar o Natal juntos?” (autor
desconhecido).

RENATO ZUPO – Magistrado, Escritor.

Entretanto
Renato Zupo *

A equipe de natação do
CAT/ACISSP/UNAERP con-
quistou 12 medalhas na Super
Copa São Paulo,  o maior even-
to da Federação Aquática
Paulista, em número de atletas,
de equipes, animação e ener-
gia.

Mococa recebeu a maior
competição da Federação Aqu-
ática Paulista para fechar a tem-
porada de 2018. Cinco etapas,
mais de 1078 nadadores e 59
clubes: essa foi a Super Copa
São Paulo de Verão.

Essa é a segunda edição da
Super Copa São Paulo que re-
úne todas as categorias: pré-
mirim (6 a 8 anos), mirim (9 a
10 anos), petiz (11 a 12 anos),
infantil (13 a 14 anos), juvenil
(15 a 16 anos), júnior (17 a 19
anos) e sênior (mais de 20
anos).

A competição aconteceu
nos dias 14 a 16 de dezembro,
com início na parte da manhã
da sexta-feira, 14, às 8h30. O
desfile de abertura das delega-
ções, com a presença de auto-
ridades, foi no período da tar-
de da sexta, às 17 horas.

A equipe do CAT/ACISSP/
UNAERP, conquistou 12 me-
dalhas sendo cinco de ouro,três
de prata e quatro de bronze.

“Nossos nadadores encer-
raram a temporada de 2018
com chave de ouro, além de
medalhas trouxeram na baga-
gem melhoras nas suas mar-
cas pessoais”, disse a profes-
sora Silmara O. Queiros ao
destacar que os atletas repre-
sentaram muito bem a equipe
e foram elogiados pelos técni-
cos e dirigentes.

Os destaques da Super
Copa São Paulo de Natação

Natação do CAT/ACISSP/UNAERP
conquista 12 medalhas na

Super Copa São Paulo

foram:
Bruna Araujo 2 medalhas de

ouro nos 100m borboleta,200m
medley e 1 medalha de bronze
nos 100m peito.

Rafael  Morais 1 medalha

de prata nos 100m peito.
Larissa Mafra 2 medalhas

de ouro nos 4x50m medley e
4x50m livre, 1 de bronze nos
100m costas, 1 de prata nos
200m medley.

Matheus Ribeiro 1 bronze
nos 100m peito e 1 de ouro nos
4x50m medley.

Fabio Andrade 1 de prata de
200m medley e 1 de bronze nos
4x50m livre.

FOTOS: Reprodução

A atleta de Jiu Jitsu Bia
Siqueira da Academia Fligt
Night, de São Sebastião do
Paraíso mais uma vez conquis-
tou o lugar mais alto do pódio.
Ela foi vencedora em sua cate-
goria da Copa Max de Jiu Jitsu,
competição realizada em Fran-
ca (SP) no domingo, 16. Ela
avaliou que foi uma disputa
muito acirrada e que fez o me-
lhor para obter mais este resul-
tado positivo em sua carreira,
onde tem obtido resultados
positivos com várias vitórias na
temporada.

A Copa Max de Jiu Jitsu foi
realizada no Ginásio Poliespor-
tivo Pedrocão, em Franca e
reuniu mais de uma centena de
competidores.

De acordo com Rodrigo
Teixeira, um dos
incentivadores da modalidade
em Paraíso, a cidade teve uma
participação importante. Esti-
veram representado a equipe
local e a cidade vários lutado-
res da Academia Maxx. Ele
destacou que os objetivos fo-
ram atingido pelos atletas de
Paraíso que dedicaram nos

Bianca encerra temporada com
vitória na Copa Max de Jiu Jitsu

treinos e tivera, excelente de-
senvoltura.

Um dos destaques da equi-
pe Bianca Siqueira que mais
uma vez demonstrou seu talen-
to. “Consegui fechar o ano com
chave de ouro e só posso agra-
decer a todos que colabora-
ram”, conta. Para chegar a
mais esta conquista ele preci-
sou superar outras duas fortes
adversárias. Foi preciso muita
luta, dedicação e disposição.
“Foi tudo muito bom, tive duas
lutas seguidas, lutei inclusive
com uma adversária acima do
meu peso e idade, mas saí com
a vitória”, descreve.

A participação de Bianca na
competição foi viabilizada por
varias pessoas e empresas que
a ajudaram. “Quero agradecer
a Unimed que está me patroci-
nando, a vice-prefeita Dilma
Oliveira, por me apoiar e tam-
bém a CT FightClub e ao Jor-
nal do Sudoeste por me incen-
tivar”, diz. Ela cita ainda os no-
mes de outros apoiadores como
os senseis Rodrigo Teixeira,
Dione Soares, Fran Alves, Mar-
cos Fonte , Marcos Monte

Bianca Siqueira conquista mais uma vitória
em competição de Jiu Jitsu em Franca

Divulgação

A Medicina Tradicional
Chinesa é uma forma alter-
nativa de tratamento dos se-
res vivos que foi inicialmente
desenvolvida na China, cer-
ca de quatro séculos antes
de Cristo. Atualmente con-
siderada uma ciência que
age em comple-mentari-
edade à Medicina Ocidental.

Tem sua indicação pri-
mordial em doenças autoimu-
nes, reumáticas e doenças
degene-rativas.

Desde 2004 nos Estados
Unidos o uso da Acupuntura
para tratamento dos efeitos
colaterais da quimioterapia

Medicina tradicional Chinesa
faz parte do protocolo de vári-
os hospitais.

Tem resultados excelentes
no tratamento das cores dimi-
nuído e muitas vezes suprimin-
do o uso de antiinflamatórios e
analgésicos que usualmente
têm efeitos colaterais graves
como aumento de peso, úlce-
ras digestivas hemorrágicas e
lesão renal.

A MTC baseia-se na visão
do ser vivo como um todo in-
tegrado com a Natureza e in-
vestiga a origem do processo
de adoecimento procurando a
rearmonização di ser vivo. O
tratamento e a correção do

adoecimento é feito através de
quatro pilares da Medicina Tra-
dicional Chinesa.

1 – Dieta. 2 – Ervas. 3 –
Práticas Físicas e Espirituais.
4 – Acupuntura.

A Acupuntura é realizada
com agulhas, moxas e vento-
sas que visam estimular os pon-
tos de Acupuntura localizados
nos meridianos energéticos.

Os pontos correspondem a
locais com numerosas fibras
nervosas tipo C. O estímulo
repetitivo de fibras C é direci-
onado ao cérebro provocando

a liberação de vários neurope-
pitídeos como a Serotonina
(hormônio do bem estar),
Do-pamina (hormônio da
força de vontade e da cria-
tividade) Ocitocina (hormô-
nio da afetividade).

Estas poderosas subs-
tâncias endógenas liberadas
respondem por grande par-
te da efetividade da Acupun-
tura em reverter o processo
de adoecimento.

MARIA ANGELA

PATRÍCIO DE PÁDUA

Título de Especialista

em Acupuntura



São Sebastião do Paraíso-MG e Região
19 de Dezembro de 2018

página 5Jornal do Sudoeste

Bombeiros resgataram no
início da tarde de domingo (16/
12) o condutor de um cami-
nhão que transportava leite e
teria perdido o freio e invadido
o canteiro central que depara a
Avenida Zoroastro Bícego do
Córrego Coolapa. Foi preciso
usar desencarcerador para re-
mover a vítima do veiculo que
ficou com sua frente bem
amassada e prendeu as pernas
do motorista.

Segundo informações do
Corpo de Bombeiros, o caso
foi registrado por volta das
14h, quando o condutor segui-
ra pela rua Antonio Campos do
Amaral e percebeu que o veí-
culo estava sem freio. O ca-
minhão desceu pela via
desgovernado, passando pelo
cruzamento com a Zoroastro
Bícego e invadindo o canteiro
central.

Bombeiros precisaram fazer
o uso de um desencarcerador

Caminhão transportando leite perde
freio e quase cai no Córrego Coolapa

para remover a vítima, que fi-
cou com as perdas presas nas
ferragens do veículo, mas não

sofreu ferimentos graves apa-
rentes. Uma unidade do Servi-
ço de Atendimento Móvel de

Urgência socorreu a vítima até
a Santa Casa, onde ficoou sob
cuidados médicos.

Um rapaz de 18 anos so-
freu um acidente grave na
Avenida Zezé Amaral  na
noite de domingo (16/12),
após perder o controle
direcional e bater contra
uma placa no canteiro cen-
tral da avenida. O jovem
chegou a sofrer hemorragia
provocada por um corte no
pescoço.

O acidente aconteceu pró-
ximo a antiga Autopema.
Bombeiros foram acionados
para prestar socorro à víti-

Motociclista sofre
acidente grave na

Zezé Amaral
ma que, segundo informa-
ções, teria perdido o contro-
le direcional da moto vindo a
colidir em uma placa.

No local, a vítima estava
consciente, mas apresentava
um corte no pescoço, na re-
gião da garganta. Ele sofria
uma hemorragia e foi preci-
so fazer o estancamento do
sangramento, tendo sido imo-
bilizado e transportado até a
Unidade de Pronto Atendi-
mento, onde ficou sob cui-
dados médicos.

Os pais e responsáveis de
estudantes que desejam ingres-
sar na Rede Pública de Ensino
em 2019 e que fizeram o cadas-
tramento escolar no meio do
ano devem procurar a escola
para a qual o cadastrado foi
encaminhado e realizar a ma-
trícula desde a segunda-fei-
ra, 17, até a próxima sexta-fei-
ra, 21. A medida é fundamen-
tal para que seja garantida a
vaga na escola e também para
que o Governo tenha dados
logísticos para a sua atuação.
A Secretaria de Estado da Edu-
cação de Minas Gerais (SEE/
MG) também está recebendo
inscrições de jovens e adultos
que desejam retornar aos estu-
dos no próximo ano.

O processo de cadastra-
mento escolar é unificado para
as redes municipais e estadual
de Minas Gerais. A realização
da matrícula escolar é impor-
tante para que o candidato ca-
dastrado tenha a sua vaga as-
segurada na escola para a qual
foi encaminhado. O candidato
que não realizar a matrícula
dentro do prazo será encami-

Matrícula de novos alunos nas
escolas do Estado vai até dia 21

nhado para a escola onde hou-
ver vaga remanescente.

Para a efetivação da matrí-
cula, além do preenchimento da
ficha, deverão ser entregues,
obrigatoriamente uma série de
documentos na secretaria es-
colar. Entre eles consta a có-
pia e apresentação do original
de documento que comprove
o endereço da residência do
candidato, em conformidade
com o endereço atestado no ato
da inscrição, preferencialmen-
te conta de luz recente.
Tambem é solicitada a cópia e
apresentação do original da cer-
tidão de nascimento ou cartei-
ra de identidade e CPF, caso
possua.

O responsável deve levar
ainda comprovante de escola-
ridade, quando for o caso de
transferência de outros muni-
cípios, da rede particular de
ensino ou retorno aos estudos.
Além disso, a efetivação da
matrícula permite ao Governo
do Estado e às prefeituras
dimensionarem a demanda es-
colar. A iniciativa possibilita o
encaminhamento com tranquili-

dade as crianças que vão inici-
ar os estudos, os alunos que
desejam a transferência para a
rede pública e os estudantes
que queiram retornar à escola,
seja qual for o ano do ensino
fundamental.

RETORNO

A Campanha Vem 2018 re-
cebe inscrições de jovens e
adultos que desejam retomar
os estudos. Por isso a Secre-
taria de Estado de Educação
(SEE) deu início na segunda-
feira, 17 as inscrições para  este
programa. A iniciativa possui
foco na demanda por vagas
para o Ensino Médio - Regular
e Educação de Jovens e Adul-
tos (EJA), as inscrições devem
ser feitas até o dia 25 de janei-
ro por meio de formulário ele-
trônico disponível no site da
SEE. Este chamamento é
direcionado especialmente para
as pessoas que ainda não con-
cluíram o Ensino Médio e que
desejam retornar para o ensino
regular ou EJA.

Ao manifestar o seu inte-

resse por meio da inscrição no
site da SEE, o candidato será
então encaminhado a uma uni-
dade escolar e terá a sua vaga
assegurada na rede estadual de
ensino para o ano letivo de
2019. A partir das informações
fornecidas pelos interessados,
no ato de inscrição, será feito
o levantamento da demanda
por vagas para 2019. A Direto-
ria de Juventude encaminhará
às Superintendências Regionais
de Ensino (SRE) a listagem dos
inscritos de modo a possibili-
tar o encaminhamento dos/as
jovens para escolas com vagas
disponíveis. Quando for o
caso, as SRE’s poderão solici-
tar abertura de novas turmas
junto aos adendos ao Plano de
Atendimento.

A campanha Vem é umas
das frentes da Virada Educa-
ção Minas Gerais, que foi cria-
da com o objetivo de trazer de
volta para a escola o jovem em
situação de evasão. Desde
2015, a SEE tem mobilizado
esforços para sensibilizar os
jovens sobre a importância de
retornar aos estudos.

A L Z I R O
Corretor de Imóveis

Se você tem intenção de comprar sua casa própria através de
financiamento da Caixa Econômica Federal, ou de outras insti-
tuições financeiras, procurem-nos e lhes daremos toda asses-
soria necessária para que você faça um excelente negócio.

Creci 14.167-MG
(Vivo 35-99915-1593) - (Claro 35-98417-3949) (TIM  35-99157-3385 - Whatsapp)

PREÇOS LOTES

R$ 30 mil Terreno Jd Itamarati,  murado de dois lados, 250m2

R$ 32 mil Terreno Jd Hortensias,  murado de três lados, 180m2

R$ 55 mil Lote Jd Canadá, murado 01 lateral e fundo, plano, rua asfaltada,

216m2.

R$ 70 mil Lote Jd Rosentina, murado 02 lados, 272m2, rua asfaltada

PREÇOS R U R A I S

R$ 50 mil CHÁCARA no Cond. Matrinchâ, área de  4.550,00m2, aceita-se

CARRO, CAMINHÃO, TRATOR ...

R$ 70 mil CHÁCARA no Cond. Cachoeira, área de  2.250,00m2, casa com

01 qto, sala, cozinha, banh.social.

R$ 80 mil CHÁCARA no Cond. Cachoeira, área de  2.250,00m2, casa com

02 qtos(01 suíte), sala, copa, cozinha, banh.social, varanda,

churrasq., etc...

R$ 250 mil  Sítio 5 alq,  saída para Itaú de Minas, casa p/terminar, energia

elétrica, pasto, região da imagem São Sebastião

PREÇOS APARTAMENTOS

R$ 270 mil Apto Praia Grande-SP, 02 qtos (01 suíte), sala de visitas, cozinha

e sala de estar,  banh social, lavanderia, garagem 01 auto, piscina

comunit.aquecida e coberta,  edif frente p/mar, docum. Ok p/

financ.

PREÇOS RESIDÊNCIAS

R$ 75 mil Casa Vila Helena, 03 qtos, sala, cozinha, banheiros soc., lavand

COB,

R$ 80 mil Casa Res.Morumbi, 02 qtos, sala, cozinha, banheiros soc., lavand

COB, espaço garagem div.autos, terr. 250m2

R$ 98 mil Casa Jd das Acácias, 03 qtos, sala, cozinha, banheiros soc.,

lavand COB,  garagem COB 01 auto 02 descob.piso frio e laje,

terr. 209m2.

R$ 120 mil Casa Bairro São Judas, 02 dormit, sala, cozinha, banh soc,

lavand.cob, garagem div. Autos, terreno 250m2.

R$ 125 mil Casa Nova Res. Diamantina, 02 dormitórios, sala, cozinha, banh

social, garagem, lavanderia

R$ 130 mil Casa Res.Azul Ville, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro soc, espaço

garag 03 autos, lavand,

R$ 130 mil Casa Lot Riviera, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro soc, garag 02

autos, lavand,

R$ 135 mil Casa Lot Riviera, 03 qtos, sala, cozinha, banheiro soc, garag 02

autos, lavand,

R$ 140 mil Casa Res.AzulVille, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro soc, espaço

garag div. automóveis.

R$ 145 mil Casa Vila Formosa, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro social, terr

300m2

R$ 170 mil Casa Nova Vila Helena, 02 qtos(01 suíte), sala, copa-cozinha,

banheiro soc, garag 02 autos, lavand ,

R$ 220 mil Casa Vila Mariana, 03 qtos (01 suíte), sala, copa, cozinha, banheiro

soc, garag COB  01 auto , lavanderia cob.

R$ 300 mil 02 casas Jd Planalto, 03 qtos, sala, copa-cozinha, banheiro soc,

garag 02 autos , lavanderia cob.. (03 qtos, sala, copa-cozinha,

banh.social, lavand)

R$ 700 mil Cômodo Comercial em avenidada movimentada, c/banheiro e

cozinha, + Apto 03 qtos (01 suíte), sala, copa, cozinha, banheiro

soc., lavanderia, churrasqueira.
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Por João Oliveira

Dezenas de crianças da Es-
cola Municipal Professora
Hilda Borges Pedrosa tiveram
seus sonhos realizados após
receber a visita do Papai Noel
e o de seu ajudante, o sócio-
proprietário da Cafeeira Caffer,
o empresário Fernando Neto
Pereira, que chegaram até ao
local no caminhão do Corpo de
Bombeiros para presentear os
estudantes. A ação realizada foi
uma iniciativa do empresário,
e nasceu de uma promessa que
ele e a esposa fizeram após o
filho passar por um problema
de saúde sério e se recuperar.

Conforme conta o empre-
sário, em 2017, ele e a esposa
descobriram que o filho, na
época com 8 anos, foi diagnos-
ticado em um exame de rotina
que possuía um tumor na ca-
beça. “Corremos com ele para
São Paulo e o médico havia dito
que ele tinha 15 dias para ser
operado porque corria o risco
ou de ficar cego ou perder os
movimentos”, se recorda.

Após muita luta, a criança
passou por cirurgia, tendo sido
operada por um especialista
que atende em um hospital
pediátrico no Reino Unido, e
que naquela época estava em
Ribeirão Preto. “Era uma cirur-
gia de alto risco, mas ele saiu
ileso e sem nenhuma sequela,
graças a Deus. Assim, eu e
minha esposa decidimos fazer
uma ação voltada para as cri-
anças, o que já fazíamos no Dia
das Crianças. Então minha es-
posa sugeriu que fizéssemos
um Natal para as crianças e eu
topei”, recorda.

Naquela época, o filho do
casal havia passado por cirur-
gia no dia 9 de novembro e já
estava em casa no dia 14. “Foi
um natal corrido, tínhamos 45
dias para arrecadar os presen-
tes para poder dar a essas cri-
anças. Assim, pegamos os no-
mes das escolas municipais e
fizemos o sorteio, tendo sido
escolhida a Escola Wulfida
Marcolini. Muita gente me
questiona o porquê não das
escolas estaduais: nós pagamos
muitos impostos ao Estado e
entendemos que ele tem o de-
ver de ajudar as escolas esta-
duais. Já as do município, eu
sou daqui e faço questão de aju-
dar nossas escolas municipais”,
explica.

Assim, como o “assistente
do Papai Noel”, Fernando foi
até aquela escola conversar
com cada criança em nome do
bom velhinho para que as cri-

Papai Noel faz a alegria de crianças da
escola municipal Professora Hilda Borges

anças escrevessem cartinhas
para o papai Noel pedindo o
que elas quisessem ganhar. “O
que não conseguimos arreca-
dar, eu e minha esposa com-
pramos e fizemos a ação na-
quela escola”, conta.

Neste ano, quando o filho
do empresário passou por nova
avaliação comprovando que
não havia ficado nenhuma
sequela da cirurgia, o casal re-
solveu adiantar o sorteio para
planejar o Natal deste ano. “De-
cidimos adiantar o sorteio, ten-
do a Escola Hilda Borges, do
Veneza, sido escolhida. Fui até
a escola onde conversei com
as crianças, como fiz na
Wulfida no ano anterior, e na
quinta-feira (13/12), realiza-
mos a entrega dos presentes.
O presente que tive de Deus, a
saúde do filho, hoje estou dis-
tribuindo para outras crianças
“, conta o empresário.

O resultado não poderia ter
sido outro a não ser a alegria
dessas crianças e uma das his-
tórias emocionou muito
Fernando Neto. “Uma das cri-
anças, quando me viu, me cha-
mou. Ele havia pedido uma
chuteira, uma caneleira e um
meião e perguntou se poderia
devolver, porque ele estava pre-
cisando de outro presente: ele
havia caído e quebrado um pe-
daço do dente da frente e que-
ria que o Papai Noel arrumas-
se esse dente de presente. Con-
seguimos esse tratamento para
ele”, se recorda.

“Uma das mães foi até a
Minas Farma agradecer à mi-
nha esposa o presente que a
filha ganhou, uma boneca que
ela não tinha condições de dar
para filha e disse que não a
menina não conseguia dormir
sem essa boneca. Isto é algo
que não preço para a gente e
me emociona muito”, ressalta.
O empresário disse que preten-
de manter essa ação por pelo
menos 10 anos, como uma pro-
messa em sinal de agradeci-
mento pela saúde e recupera-
ção do filho.

Ao todo foram arrecadados
550 presentes e, somente para
os alunos, distribuídos 384.
“Sobrou presente, mas aque-
les alunos que tinham irmãos
também foram presenteados.
Temos muito a agradecer a to-
dos aos envolvidos, a 2º Pelo-
tão de Bombeiros Militares que
disponibilizou o caminhão para
ser feito essa entrega, à Guar-
da Civil Municipal e a todos os
clientes e colaboradores da
Caffer e da Minas Farma”,
completa o empresário.

FOTOS: Reprodução
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Uma menor, de 17 anos, foi
apreendida durante visitação na
manhã de domingo (16/12)
após ser acusada de tentar en-
trar com drogas na Unidade
Prisional de São Sebastião do
Paraíso. Segundo informações,
a adolescente teria sido denun-
ciada por estar carregando a
droga em suas partes intimas e
que seria entregue ao seu par-
ceiro a quem ela intencionava
visitar.

De acordo com a Polícia
Militar, a menor teria se nega-
do a se submeter à revista.
Deste modo, a agente prisional
teria informado que conduziria

Menor e flagrada
tentando entrar
com droga em

presídio em Paraíso
a adolescente até a Unidade de
Pronto Atendimento, onde ela
seria submetida a um exame de
ultrassom, a fim de verificar a
veracidade da denúncia rece-
bida.

Diante da situação, a menor
confessou que realmente por-
tava entorpecente em seu ór-
gão genital, e em seguida, reti-
rou um invólucro plástico con-
tendo em seu interior  um
tablete de substância análoga a
Maconha, pesando aproxima-
damente 51 gramas. Assim, a
menor e a droga foram apre-
endidas e encaminhadas até a
Delegacia de Polícia Civil.

Duas mulheres foram
presas domingo (16/12)
após serem denunciadas
por furto em lojas no cen-
tro de São Sebastião do
Paraíso. As mulheres teri-
am se aproveitado da dis-
tração dos vendedores.

Após serem denuncia-
das, a Polícia Militar reali-
zou o rastreamento das sus-
peitas, conseguindo abor-
dar e prender as mulheres,
ambas residentes de Fran-
ca (SP).

As autoras realizaram os
furtos em pelo menos qua-
tro lojas na área central, so-
mando o valor de R$ 1,6 mil
em mercadorias. O materi-
al foi apreendido e as sus-
peitas encaminhadas até a
Delegacia de Polícia Civil.

Mulheres de Franca são presas
após furtar lojas em Paraíso

Um rapaz foi  preso na
manhã de segunda-feira (17/
12) após tentar atear fogo na
própria residência. O sus-
peito estaria fazendo várias
ameaças a mãe desde a  ma-
drugada porque queria sair
para  fazer  o  consumo de
drogas.

Segundo informações da
Polícia Militar, por volta das
6h30, o rapaz jogou gasolina na
cozinha, próximo a uma mesa
de madeira, botijão de gás e
outros materiais inflamáveis,
ateando fogo em seguida, mas

Usuário de drogas
é preso após

tentar colocar
fogo na residência

a mãe do suspeito teria conse-
guido abafar as chamas com
um cobertor evitando o fogo
se alastrasse.

Conforme a PM, antes que
uma guarnição da polícia che-
gasse ao local, o autor ingeriu
meio frasco de medicamento
tarja preta. No local foi dado
voz de prisão e ele foi condu-
zido até a Unidade de Pronto
Atendimento para cuidados
médicos, tendo sido conduzi-
do posteriormente a Delegacia
de Polícia com os materiais
apreendidos.

Na madrugada do dia 17 de
dezembro de 2018, o Museu
Municipal Dr. Joaquim Ernesto
Coelho, foi vítima de uma ação
criminosa, mesmo com a re-
cente instalação de travas de
seguranças nas portas e jane-
las que dão acesso ao prédio.

Bandidos entraram no pavi-
mento superior do prédio, sa-
quearam objetos do acervo
municipal, além de equipamen-

Museu Municipal em Monte Santo foi
saqueado: acervo foi quebrado e danificado

tos eletrônicos. Além disto,
quebraram vidros dos balcões,
objetos do acervo, danificaram
as instalações elétricas e o mo-
biliário.

A Polícia Militar e a Polícia
Civil foram acionadas na ma-
nhã de segunda-feira, e todos
os procedimentos foram toma-
dos, visando a responsabiliza-
ção dos culpados e a recupe-
ração do patrimônio municipal.

O perito criminal  Fabrício
Carneiro Braga, da Delegacia
Regional de da Polícia Civil de
São Sebastião do Paraíso este-
ve no local, juntamente com os
investigadores da Polícia Civil
de Monte Santo de Minas.

Lamentamos profunda-
mente o ocorrido, e contamos
com o apoio e mobilização de
toda população, para resguar-
dar todos os bens públicos.

Conclamamos a população
montessantense a colaborar
com qualquer informação que
possa levar a identificação dos
criminosos.

Prefeitura Municipal de
Monte Santo de Minas, Secre-
taria Municipal de Educação,
Cultura, turismo e Esporte De-
partamento de Cultura e Turis-
mo e o Departamento de Cul-
tura e Turismo.

O governador de Minas
Gerais, Fernando Pimentel
sancionou na terça-feira,18,
no Palácio da Liberdade, em
Belo Horizonte,  a lei que dis-
põe sobre a produção e
comercialização de queijos
artesanais em Minas Gerais.
A norma tem como objetivo
oficializar a produção do pro-
duto como uma agroindús-
tria de pequeno porte. A pro-
posta inicial foi apresentada
na Assembleia Legislativa de
Minas Gerais, pelo deputa-
do Antonio Carlos Arantes e
foi motivo de amplo debate
entre os parlamentares e re-
presentantes de vários seg-
mentos ligados ao setor.

A nova legislação irá pos-
sibilitar a criação de varieda-
des diferentes de queijos
artesanais. Entre os contem-
plados, estão os produtores
do queijo cabacinha, do re-
queijão moreno e do parme-
são . Atualmente, só há o re-
conhecimento legal em Mi-
nas Gerais para o queijo tipo
Minas Artesanal de Casca
Lavada e não são permitidas
variações dele. Agora, a nor-
ma também permitirá a ela-

Governo sanciona
nova Lei do Queijo

boração de queijo com leite de
outras espécies como cabra,
ovelha e búfala.

O governador destacou a
importância da valorização do
produto não só para a cultura
mineira, mas também para a
economia. “É um momento
importante para essa indústria
que a gente chama de pequena
indústria, mas que é grande no
coração e na tradição de Minas
Gerais. A lei significa isso, que
vocês estão integrados no es-
forço econômico, no esforço
social, turístico e mineiro para
fazer cada vez maior a nossa
produção agrícola”, afirmou a
produtores mineiros.

De acordo com a Secreta-
ria de Estado de Agricultura,
Pecuária e Abastecimento
(Seapa), a partir de agora, o
Governo do Estado reconhece-
rá oficialmente técnicas como
a maturação de queijos em ca-
ves e a maturação com fungos,
além da adição de ingredientes
desde que isso não resulte na
perda de qualidade da iguaria,
nem represente risco para o
consumidor.Dessa forma, pre-
tende-se estimular a diversifi-
cação dos produtos e incenti-

var os produtores, com vistas
a abrir mais oportunidades de
mercado.  A lei viabiliza, para
os tipos de queijo artesanal cujo
regulamento permitir, a utiliza-
ção de leite produzido fora da
propriedade ou posse em que
se situa a queijaria.

A Comissão de Agropecu-
ária e Agroindústria da Assem-
bleia Legislativa de Minas Ge-
rais (ALMG) aprovou o Proje-
to de Lei (PL) 4.631/17 que
propõe mudanças na “Lei do
Queijo Minas Artesanal”, do
deputado Antonio Carlos
Arantes. O novo texto aprimo-
ra o original e altera a lógica de
regulação de produção no
Estado.O deputado Arantes,
que também é presidente da
Comissão e relator do projeto
de lei, defendeu uma norma
simplificada: “O que nós que-
remos é uma forma capaz de
compatibilizar o controle sani-
tário com a criatividade e a ca-
pacidade de produção dos
queijeiros no Estado”, justifica.

Para viabilizar esta propos-
ta, Arantes incluiu no novo tex-
to um dispositivo que altera a
lógica da regulação da produ-
ção dos queijos artesanais. Na

nova proposta, os tipos de
queijo artesanal de Minas dei-
xam de figurar em lei para
serem objeto de regulamen-
tação de produto. Assim, o
Estado passa a reconhecer o
queijo artesanal com suas ca-
racterísticas, identidades e
qualidade específicas. A pro-
posta busca ainda resguar-
dar, no processo de produ-
ção dos queijos artesanais, a
possibilidade da utilização de
equipamentos e utensílios
tradicionais, como as banca-
das de madeira.

Com essas mudanças, a
nova legislação busca resga-
tar os meios tradicionais da
fabricação dessa iguaria e va-
lorizar a cultura e a história
dos queijos, bem como a pro-
dução com leite de diferentes
espécies. O estado trabalha
com número estimado de 30
mil produtores de queijos
artesanais, sendo que, desse
total, 9 mil são produtores de
Queijo Minas Artesanal e es-
tão nas sete regiões tradicio-
nais, caracterizadas e reco-
nhecidas. A produção aproxi-
mada dessas regiões é de 50
mil toneladas por ano.
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Por João Oliveira

O vereador Marcelo de
Morais fez uso da tribuna da
Câmara Municipal na sessão de
segunda-feira (17/12) para se
despedir da presidência da
Casa. Fez um balanço dos dois
anos em que esteve à frente
dos trabalhos da Câmara e, se-
gundo destacou, foi um mo-
mento de orgulho poder ter
sido presidente e conduzir os
trabalhos juntos aos demais
vereadores. Ele falou dos mo-
mentos turbulentos e também
do esforço da Câmara para dar
transparência aos atos e tam-
bém de economizar recursos
para ajudar o Poder Executivo
pelo o momento que ele atra-
vessa.

“Quando assumi a presi-
dência, muitos diziam que eu
agia pouco e falava muito Aos
poucos, fui demonstrando que
a cadeira a qual ocupava como
presidente não era minha, eu
estava ali de passagem. Desta
forma, começamos com al-
guns atos e mostrando a po-
pulação que era possível fazer
algo diferente dentro de uma
Câmara Municipal e até mes-
mo dentro de uma prefeitura”,
destacou.

Marcelo afirmou ainda que

Morais ocupou a tribuna para se despedir do seu mandato como presidente da Câmara

Marcelo Morais se despede
da presidência da Câmara

criamos a TV Câmara, foi para
dar transparência ao ato. A mi-
nha palavra é transparência”,
afirmou.

Marcelo lamentou que du-
rante o seu mandato tivesse
sido poucas as vezes que a Câ-
mara esteve lotada. “Foi uma
luta diária tentando propor no-
vos projetos, trazer crianças
para conhecer a Câmara Mu-
nicipal, fazer com a Escola do
Legislativo funcionasse, dar
transparência a todos os nos-
sos atos. No final deste ano,
quando pensei que encerraria
meu mandato com uma cereja
em cima do bolo, recebo a no-
tícia que meu pai sofreu uma
parada cardiorrespiratória”, dis-
se emocionado.

Morais afirmou que quan-
do se colocou a pré-candidato
como prefeito durante uma das
sessões da Câmara, é porque
acreditava que poderia ser fei-
to política voltada para o cida-
dão. “Quando eu agradeço aos
funcionários desta Casa, é por-
que eles abraçam esta Casa.
Quando eu peço para o cida-
dão acompanhar a sessão, é
porque quero que ele veja quem
é quem. Eu cometi erros, mas
todos foram todos pautados
sempre no querer o bem para
as pessoas da cidade”, ressal-
tou.

Conforme o vereador, du-
rante sua presidência foram
economizados pela Câmara
mais de  R$ 4 milhões para aju-
dar ao município. “A vice-
prefeita, que está presente, sabe
que se esse recurso não tives-
se entrado nos cofres do Mu-
nicípio, a situação estaria mui-
to pior. Nós poderíamos ter
colocado ar-condicionado na
Câmara, mas tínhamos prefe-
rido economizar; é melhor
aguentar o calor agora que a
falta de recursos lá na frente”
disse.

Por fim, Morais agradeceu
a confiança de todos, e que o
próximo presidente terá o de-
safio de manter aquilo que foi
a sua luta desde o início do seu
mandato: a independência do
Poder Legislativo. “Não sou o
dono da verdade, nem quero
ser, mas sou uma pessoa que
senta com todos para debater
e dialogar. Foram dois anos de
muita efetividade e do qual só
tenho a agradecer: a todos des-
ta Casa e a cada cidadão que
votou em mim, fazendo-me o
vereador mais votado em Pa-
raíso. Termino meu mandato de
cabeça erguida, ninguém terá
o gosto de dizer que foi cor-
rupto ou que eu fui desonesto.
Estou com a consciência
tranquila”, completou.

ASSCAM

sofreu perseguições a nível
pessoal. “Fui acusado de não
defender os animais, acusado
de ter uma rixa pessoal com o
prefeito, de ter feito articula-
ção com a vice-prefeita (que
desmentiu tudo) para derrubar
o atual chefe do Executivo; fui
acusado de ter contratado fun-
cionários fantasmas para a Câ-

mara. Sempre fui acusado por
pessoas utilizando de um celu-
lar e soltando via WhatsApp
informações falsas com perfis
a meu respeito, tentando man-
char meu mandato na Câma-
ra”, lembrou.

Segundo o presidente, tudo
o que chegou até aos vereado-
res envolvendo os funcionári-

os do município, foram feitas
reuniões com eles para deba-
ter e discutir suas demandas,
assim como aconteceu com o
INPAR. “Nada foi feito de for-
ma obscura na Câmara: o site
de transparência da Câmara foi
amplamente divulgado e as pes-
soas têm acesso a tudo o que
acontece aqui dentro.  Quando

A Comissão Interventora na
Santa Casa de São Sebastião do
Paraíso que nesta quarta-feira
(19/12) completa dois anos di-
rigindo aquela instituição, terá
mandato prolongado por pelo
menos mais seis meses. É o
que ficou acertado na noite de
segunda-feira em reunião con-
junta na Prefeitura, com a par-
ticipação do prefeito Walker
Américo, secretário municipal
de Saúde, Wandilson Bícego,
membros da Comissão
Interventora, assessores, e
médicos. Walkinho fez um re-
lato da situação encontrada na
Santa Casa, quando da interven-
ção e avanços conseguidos no
período. Interventores falaram
sobre o novo estatuto da insti-
tuição, apresentado para regis-
tro em maio, e com registro
efetivado no início deste mês.

A intervenção foi sugerida
ao município pelo Ministério
Público por sua 5.ª Promotoria
de Justiça na comarca, apon-
tando que à época havia “falta
de assistência à saúde dos
munícipes de Paraíso e região,
salários de médicos e servido-
res estavam em atraso, a Santa
Casa estava sem crédito junto
a fornecedores e com dívidas
elevadas, e como tal, com ris-
co eminente de fechamento,
com atendimento comprometi-
do”.

Através de decreto o prefei-
to Walker Américo nomeou
Adriano Rosa como interventor,
foi criada uma Comissão Inter-
ventora e Conselho Interventor.

Dentre metas estabelecidas,
buscou-se mudança no perfil
assistencial médico-hospitalar,
a fim de garantir acesso à po-
pulação ao atendimento à saú-
de, a apresentação de diagnós-

Comissão Interventora na Santa Casa tem
mandato prorrogado por mais seis meses

R$ 22 milhões. O importante é
que temos controle da situação,
sabendo o que há de receita, e
apesar das dificuldades a insti-
tuição é viável”.

O prefeito Walker Américo
afirma que por sua vez a pre-
feitura levou serviços para a
Santa Casa para que fomentas-
se sua área financeira. Estamos
cumprindo nossa parte, num
trabalho conjunto com a Comis-
são, médicos, Unimed, Ampa-
ra, é uma soma de esforços.
Vamos continuar trabalhando
para que ela permaneça viva

para atender a população
paraisense e da região.

Em recente reunião a pro-
motora Manuella de  Oliveira
Nunes Maranhão Ayres Fer-
reira  sugeriu ao prefeito Wal-
ker Américo a prorrogação por
mais um ano da intervenção
na Santa Casa, mas optou por
decretar por até seis meses,
tempo que membros da Co-
missão Interventora entendem
ser o necessário para novas
medidas saneadoras e, possi-
velmente ser empossada nova
diretoria.

tico da situação operacional
econômico-financeira da insti-
tuição, a regularização de ser-
viços, especialmente os de ur-
gência e emergência e plantões,
dentre outras.

Conforme explicou o prefei-
to Walker Américo, neste con-
texto coube ao município pa-
gar a dívida herdada da admi-
nistração anterior e buscar no-
vos recursos. Conforme núme-
ros apresentados, o trabalho
conjunto resultou positivo.

Fernando Montans Alvaren-
ga, da Comissão Interventora,

falou sobre saneamento de dí-
vidas e da elaboração do novo
estatuto da Santa Casa que hoje
é referência em Minas Gerais,
e consta como modelo na pá-
gina da Federação das Santas
Casas. “Contém todos os requi-
sitos para que o hospital funci-
one na sua portabilidade”, sali-
entou.

Quanto ao estatuto, questão
foi levantada pelo ortopedista
Marcos Antônio de Pádua, so-
bre a não inclusão de médicos
que atuam no Corpo Clinico da
Santa Casa, como membros da

Irmandade. “Em um primeiro
momento eles não fazem parte
da Irmandade, mas integram o
Regimento Interno da Santa
Casa. Têm uma cadeira no Es-
tatuto através do diretor-clíni-
co e diretor-técnico. São parte
fundamental no hospital, como
também são os enfermeiros”,
disse Fernando Alvarenga.

Alvarenga explicou que a
dívida da Santa Casa há dois
anos era em torno de R$ 35
milhões. “Conseguimos rene-
gociar várias, e atualmente o
hospital deve algo em torno de

Nelson P. Duarte
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O calçadão da matriz em
Jacuí foi palco das apresenta-
ções promovidas pela Escola
Estadual Professora Maria
Leonor Nasser, idealizados pela
diretora Angelita Nascimento
Reis.

Na sexta-feira (14/12)
aconteceu a apresentação do
projeto Show de Talentos em
parceria com Instituto Ideário
Musical e coordenado pelo pro-
fessor Donizete de Melo Perei-
ra. O evento acontece anual-
mente com o propósito de
mostrar ao público os talentos
artísticos dos alunos da escola
e contou com a participação
dos cantores, Iago Claris-
munde, Luana Matos, Stéfane
Teodoro, Geovanna Avelino,
Alana Matsuzaki, Loredanea
Teixeira, Lorena Silva, Bruna
Caroline, Gabriela Rayane,
Dayane Mariana, Eduarda
Miranda, Isadora Vidigal e
Giovanna Leão, acompanhados
pelos músicos Júnior Silva,
Ivan Neto, Gabi Monteiro e
João Thadeu.

E no sábado (15/12) acon-
teceu o espetáculo teatral “Um
sonho de Natal pelo mundo”
onde os alunos da escola mos-
traram ritmos de músicas e
danças de algumas partes do
mundo. Em seguida aconteceu
a tão aguardada, chegada do
Papai Noel, que distribuiu lem-
branças para todas as crianças
presentes no evento.
(por Edson dos Santos Clarismundi)

Apresentações
artísticas em Jacuí

Romeu Zema venceu o pleito eleitoral com
71,80% dos votos válidos do 2º turno - Arquivo ALMG

Luiz Santana

O governador e seu vice passarão por autoridades municipais antes de chegar ao Plenário,
onde serão saudados pela cúpula de aço de cadetes do Corpo de Bombeiros

ARQUIVO ALMG - Pollyanna Maliniak

No dia 1º de janeiro de
2019, a partir das 9 horas, a
Assembleia Legislativa de Mi-
nas Gerais (ALMG) dará pos-
se ao governador eleito Romeu
Zema (Novo) e ao seu vice,
Paulo Brant (Novo), em Reu-
nião Solene de Plenário.

Eles chegarão à ALMG pelo
Hall das Bandeiras, passarão
por um corredor formado pe-
los Dragões da Inconfidência,
grupamento de honra da Polí-
cia Militar do Estado, e serão
recebidos por uma comitiva de
deputados.

Juntos, passarão por prefei-
tos, vice-prefeitos e presiden-
tes de câmaras municipais e se
encaminharão até o Plenário,
onde Romeu Zema e Paulo
Brant serão saudados pela cú-
pula de aço de cadetes do Cor-
po de Bombeiros de Minas
Gerais. Em seguida, haverá a
execução do Hino Nacional.

Durante a cerimônia, o go-
vernador eleito e seu vice en-
tregarão suas declarações de
bens ao presidente da ALMG,
deputado Adalclever Lopes
(MDB), que conduzirá a sole-
nidade.

Depois, será firmado o
compromisso constitucional,
com leitura do termo de pos-
se, assinado por ambos. O de-
putado Adalclever Lopes os de-
clarará empossados. Eles tam-
bém receberão exemplares das
Constituições Federal e Estadu-
al.

Neste momento, ocorrerá a
transmissão do cargo de gover-
nador, antes realizada no Palá-
cio da Liberdade, a principal
novidade da programação da
solenidade de posse, que terá
ainda discursos do novo gover-
nador e do presidente da ALMG.

Ao final da cerimônia,
Romeu Zema e Paulo Brant

Governador eleito
Romeu Zema tomará
posse na Assembleia

A transmissão do cargo ocorrerá após a declaração de posse
pelo presidente da ALMG, em solenidade no dia 1º de janeiro

deixarão o Plenário passando
novamente pela cúpula de aço
formada por cadetes do Corpo
de Bombeiros.

No mesmo dia, às 11 ho-
ras, haverá uma solenidade de
início da nova gestão do Go-
verno do Estado, na Cidade Ad-
ministrativa.

ROMEU ZEMA COMANDA
GRUPO EMPRESARIAL

DE SUCESSO
O governador eleito Romeu

Zema é mineiro de Araxá (Alto
Paranaíba), divorciado e pai de
dois filhos. Formado em admi-
nistração de empresas, assu-
miu o comando do Grupo
Zema em 1991. De acordo com
informações da imprensa, o
grupo foi fundado em 1923,
hoje tem 800 pontos de venda
em dez estados brasileiros,

com 5,3 mil empregados dire-
tos.

Seu grupo empresarial atua
em diversos ramos: varejo de
eletrodomésticos e móveis; dis-
tribuição de combustíveis; con-
cessionária de veículos; servi-
ços financeiros e autopeças.

O vice-governador, Paulo
Brant, nasceu em Diamantina
(Vale do Jequitinhonha), é en-
genheiro, economista e ex-pro-
fessor universitário. Entre ou-
tras funções de liderança, já
ocupou os cargos de secretá-
rio adjunto de Estado de Indús-
tria e Comércio e de secretário
de Estado de Cultura. Também
foi responsável por diretorias
no extinto Banco do Estado de
Minas Gerais (Bemge) e no
Banco de Desenvolvimento de
Minas Gerais (BDMG).

(Ascom ALMG)

Por João Oliveira

Vereadores aprovaram se-
gunda-feira (17/12), projeto de
lei que autoriza ao Poder Exe-
cutivo  a vender terrenos para
obtenção de recursos para so-
lucionar problema de
superlotação no Cemitério Mu-
nicipal de São Sebastião do
Paraíso. Originalmente, o pro-
jeto previa a obtenção de recur-
sos para também resolver pro-
blema do aterro sanitário e fi-
nalizar Escola Municipal José
Carlos Maldi, mas segundo
vereadores não seria suficien-
te para contemplar ambas as
questões, tendo sido feita
emenda para dar prioridade à
questão do cemitério.

No início do mês, o projeto
voltou a ser deliberado na ses-

são do dia 5 de dezembro, onde
foi lida emenda da Comissão de
Finanças, Justiça e Legislação
que propôs que a utilização dos
recursos obtidos com a aliena-
ção desses terrenos ficassem
vedados para outros fins. A
Comissão também propôs que
ao término do projeto ou dos
recursos financeiros, que a Pre-
feitura encaminhe à Câmara
prestação de contas detalhadas
dos gastos destes recursos.

José Luiz das Graças havia
se manifestado, dizendo que
existia uma preocupação em
relação ao depósito deste di-
nheiro em contas específicas
para que se cumprisse a finali-
dade do projeto e, diante disto,
o presidente da Câmara, Mar-
celo de Morais, pediu vista ao
projeto, alegando que iria pro-

por novas emendas para com-
plementar emenda propostas
pela Comissão.

Retornando ao plenário para
deliberação, o projeto foi vota-
do no final da sessão, tendo a
Comissão de Finanças, Justiça
e Legislação dado parecer favo-
rável para emenda destinando os
recursos apenas  a construção
de lóculos no Cemitério Muni-
cipal. Assim, o valor deve ser
depositado em conta específi-
ca para que os vereadores pos-
sam fiscalizar a sua aplicação.

Em seguida, a pedido do
vereador José Luiz das Graças,
o projeto foi votado em primeira
e segunda votação com dispen-
sa de interstício, tendo apro-
vado por unanimidade e enca-
minhado para sansão do pre-
feito Walker Américo.

Câmara aprova vendas de terreno para
solucionar problema no Cemitério Municipal

Comissão de Finanças discute emenda modificativa ao projeto

ASSCAM



Fechamento: Terça-feira, 15 horas Número: 1465

• VENDO TERRENO NO BAIRRO
ALTO PARAÍSO: 250m², com
vista privilegiada, oportunida-
de imperdível em um dos bair-
ros que mais valorizam, venha
construir sua casa com uma
das vista mais bonitas da ci-
dade do nascer do sol. R$
75.000,00. Tratar pelo celular
(35) 99911-8913 whatsapp

• ALUGA-SE CASA: bairro San-
ta Maria, rua Maria Amélia,
200, sendo 3 dormitórios, 1
suíte, sala, cozinha e garagem
para 2 carro. Tratar com pro-
prietário 99120-8252 ou
99167-4154

• TERRENO 300m² PORTAL
DOS YPÊS: vendo, todo mura-
do, muro 2,50m de altura re-
forçado. R$ 85 mil. Tratar
99248-2750

• ALUGA-SE CASA CENTRO:
COM 4 QUARTOS: uma suite,
sala, cozinha, 1 vaga de gara-
gem e área de serviço, acaba-
mento novo. tratar 99155-1100

• TERRENO – MEDITERRANÈE 1:
Vende-se área contendo 250
m2. No Jd. Mediterranèe 1 na
rua Artur Teixeira, quadra 41 lote
15 por R$ 92 mil. Tratar (35) 9
9942-6466 c/ Daniel.

• CASA PORTAL DOS YPÊS:
vendo, SEMI PRONTA, 3 quar-
tos, sala, cozinha, garagem, 2
banheiro e quarto com suíte.
Terreno de 300m² e 155m² de
construção, tudo murado. Va-
lor R$ 200 mil. Tratar 99248-
2750

• TERRENO EM TERMÓPOLIS
COM 337M2: ótima localização
e vista, aos fundos da Igreja/
Capela, escriturado. Interessa-
dos falar com Paulo: 3531-
2476 ou 98401-0854.

• VENDO CHÁCARA 2.450m² NO
CONDOMINIO CAMPO ALEGRE.
contendo casa com copa/cozi-
nha, quarto, banheiro, sala, área
de lazer com churrasqueira e
banheiro externo, pomar forma-
do. Tratar fone: (35) 99157-
2758

• VENDO CASA NO BAIRRO DE
ALTO PARAÍSO: porcelanato,
massa corrida, parte elétrica de
led, 3 quartos, sendo uma suí-
te, cozinha Americana, sala,
banheiro social, lavanderia e
garagem. Possui fino acaba-
mento. Contato: Valdir ZAP:
98408-5354.

• VENDE-SE TERRENO JARDIM
DAS PAINEIRAS 676m²: SITUA-
DO À Rua Professor Benedito
Ferreira Calafiori de esquina
com a Rua Pichitelli Piccirillo.
Tratar fone (16) 98109-1677

• VENDO OU TROCO CASA

RESIDENCIAL: por gado ou veí-
culo. Local:  Bairro Morumbi -
Rua Ana Alarcon. Contato: (35)
98445-0598    (35) 99161-1132

• TERRENO NO ESTÂNCIA ARA-
RAS 525m²: na avenida Tião
Carreiro (principal), lote 10. Tra-
tar 35 98843-7172 R$ 37 mil.

• TERRENO CONDOMÍNIO CAM-
PO ALEGRE: VENDE-SE, Rua
dos Carvalhos com área de
2.605 m2. Contato:  9-9867-
8403

• TERRENO NO CENTRO: VEN-
DE-SE, todo murado, com cal-
çada, plano, ótima localização,
próximo 700mts. Da Igreja
Matriz. Na rua Tenente José
Joaquim. Tratar 99975-0101

• TERRENO RUA CESARINO
FABRO: VENDE-SE – Jardim Vi-
toria com área de 431,75 m2.
Contato:  9-9867-8403

• ALUGO CASA COMERCIAL NO
CENTRO: ideal para escritóri-
os, clínicas e cursos. Na rua
dr. Placidino Brigagão, 690.
Ótima localização, facilidade
para estacionar. Tratar 99975-
0101

• SÍTIO – VENDE-SE: Na região
dos Varões, município de São
Sebastião do Paraíso, área de
6 hectares, casa com 3 quar-
tos, sala, cozinha, 2 banheiros,
varanda, casa para caseiro,
edícula, pequena represa. A 7
quilômetros de Paraíso, sendo
2 quilômetros em estrada de
terra. Tratar com o proprietário
pelos tel. (35) 3531-2999 ou
(35) 9 8814-5784.

• APARTAMENTO MORADA DO
SOL: vende-se, no 3º andar, sen-
do 4 quartos com 2 suítes, ar-
mários embutidos, garagem
para 2 carros R$ 210 mil. Tratar
98709-0001

• CASA- VENDE-SE: na rua
Virgílio Zanin, n.º 190 São José
I, em São Sebastião do Paraí-
so. Sala, cozinha, 3 quartos
sendo 1 suíte, área de serviço,
garagem. Tratar pelo tel. (35)
3558 – 1517 com proprietário.

IMÓVEIS

ORAÇÃO

DIVERSOS

• BICICLETA CALOI (NOVA):
sem uso, preta, Twister.  Tratar
com Sebastião 3531-8747

• VENDAS DE EQUINOS: In-
formações e fotos c/ Fernando
9 9981-1226 *com genetica
Bad Boy Tandy - 2 vezes
campeao nacional

• CASAS EM UBATUBA: Alu-
ga-se casa em Ubatuba para
temporada e fins de semana.
Tratar com Rita, Bairro Perequê
Açu próximo ao centro da cida-
de Telefone: (12) 3832-3317 ou
Whatsapp: (12) 99713-2925

• VENDO SEMENTES DE
PASTAGENS COM ALTA PURE-
ZA, tenho todas as variedades.
Contato: Valdir ZAP: 98409-
5354

• DINHEIRO ANTIGO: Com-
pro, notas/cédulas antigas, cru-
zeiro e cruzados. Tratar (35) 9
8868-6720 – Antonio.

• MADEIRA PARA ESCORA-
MENTO DE CONSTRUÇÃO: ven-
do, de toda medida. Tratar
99975-1984

• IMPRESSORAS – COMPRA
E VENDO: usadas laser e jato
de tinta. Tratar pelo fone 3558-
5492. Fazemos manutenção
preventiva e corretiva. Técni-
co especializado. ÓTIMOS PRE-
ÇOS.

• FAÇO ADESTRAMENTO: e
transportes de cães. Tratar
3558-1404 / 9851-1442 falar
com Nilson.

LEIA OS SALMOS 33, 34 e 70 por 3 vezes ao dia, 3 dias consecutivos,
PUBLICAR NO 4 DIA. Faça 2 pedidos difíceis e 1 impossível. Mesmo
que não acredite, verá o que acontecera.  E.S.M.

Excelente oportunidade para adquirir sua casa própria!
Agende já seu horário de visita.

Maristela Imóveis (35) 3531-3544 / 3531-4967
TEL: 9-8863-5552whatsapp 9-8863-5553 (VIVO)

OPORTUNIDADE:
20 LOTES NO BAIRRO VILLAGE PARAISO

POR R$ 36.000,00 CADA , 200M2
IMÓVEIS  PARA VENDA:

Cond. Campo Algre R$ 350.000,00 - Cód.: 2315
Área de terreno: 4.500m ²
CASA COM 3 DORMITÓRIOS, SENDO 1 SUÍTE, SALA, COZINHA,
BANHEIRO SOCIAL, ÁREA DE SERVIÇO, LAJE E PISO FRIO, VARANDA
EM VOLTA DA CASA, POMAR.

Jd. América R$ 250.000,00 - Cód.: 2031
Área de terreno: 200m ² Construção: 170m²
CONSTRUÇÃO DE TIJOLOS, COM CERCA ELÉTRICA, PORTÃO
ELETRÔNICO. 3 DORM, SENDO 1 SUÍTE, SALA, JD DE INVERNO, COZ
COM GABINETE, BANH SOCIAL, GARAGEM P/ 02 CARROS, NOS
FUNDOS ÁREA DE LAZER COM CHURRASQUEIRA, FORNO E FOGÃO À
LENHA E LAVANDERIA.

Centro R$ 320.000,00 - Cód.: 2281
Área de terreno: 310m ²
3 DORM, SALA, COZ, BANH SOCIAL, ÁREA DE SERV, GARAGEM / 02
CARROS. FORRO DE MADEIRA (NECESSITA DE REPAROS) E TACO.
EDÍCULA COM 1 DORM, SALA, COPA, COZ, BANH SOCIAL E LAVAND.
LAJE, FORRO DE MADEIRA E PISO FRIO.

Centro R$ 300.000,00 - Cód.: 2204
Área de terreno: 240m ² Construção:200m²
3 DORM, SENDO 1 SUÍTE, SALA COM SANCAS, COZ , BANH SOCIAL,
LAVAND, LAJE E PORCELANATO, GARAGEM P/ 02 CARROS COBERTOS
E 02 DESCOBERTOS, NOS FUNDOS DESPENSA, ÁREA PARA
CHURRASCO E UMA SUÍTE DE FORRO DE PVC E PISO FRIO. QUINTAL
TODO CIMENTADO.

Conj. Mons. Mancini R$ 130.000,00 - Cód.: 2314
Área de terreno: 280m ² Construção: 80m²
2 DORM, SALA, COZ, BANH SOCIAL, ÁREA DE SERV, ENTRADA DE
GARAGEM P/ 02 CARROS, ALICERCE PRONTO PARA A CONSTRUÇÃO
DE 01 SUÍTE E 01 SALA, LAJE E PISO FRIO. NOS FUNDOS: ÁREA
COBERTA COM BANHEIRO, CHURRASQUEIRA E DESPENSA.

Jd. Daniela R$ 280.000,00 - Cód.: 2310
Área de terreno: 250m ² Construção: 130m²
ACEITA TERRENO DE ATÉ R$ 60 MIL COMO PARTE DE PAGAMENTO.
3 DORM, SENDO 1 SUÍTE, SALA, COZ, BANH SOCIAL, LAVAND,
GARAGEM P/ 02 CARROS. LAJE, PISO FRIO. TELHAS DE CIMENTO,
PORTÃO ELETRÔNICO, CERCA ELÉTRICA.

Jd. Europa  R$ 310.000,00 - Cód.: 2307
Área de terreno: 300m ² Construção: 180m²
CASA DA FRENTE COM: 3 DORM, SENDO 1 SUÍTE, SUÍTE E 1 DORM COM
ARMÁRIO, SALA COM SACAS, COPA-COZ COM GABINETE, BANH
SOCIAL, LAVAND, GARAGEM P/ 02 CARROS. LAJE E PISO FRIO,
PORTÃO ELETRÔNICO.
CASA DO FUNDO COM: 1 DORM COM ARMÁRIO, BANH SOCIAL, SALA,
COZ COM GABINETE, LAVANDERIA, LAJE E PISO FRIO.

Jd. Planalto  R$ 155.000,00 - Cód.: 2309
Área de terreno: 168m ² Construção: 69m²
2 DORM, SALA, COPA-COZ, BANH SOCIAL, LAVAND, ENTRADA DE
GARAGEM P/ 02 CARROS. LAJE E PORCELANATO.

S. José II R$ 200.000,00 - Cód.: 2311
Área de terreno: 263m ² Construção: 130m²
2 DORM, SENDO 1 SUÍTE, SALA COM SANCAS, COPA-COZ COM
ARMÁRIOS, BANH SOCIAL, LAVAND, ÁREA DE LAZER COM
CHURRASQUEIRA, W.C. E DESPENSA, GARAGEM P/ 2 CARROS. LAJE
E PISO FRIO.

Rosentina R$ 220.000,00 - Cód.: 2325
Área de terreno: 250m ² Construção:101m²
3 DORM, SENDO 1 SUÍTE, SUÍTE COM ARMÁRIO, SALA COM SANCAS,
COPA-COZ COM GABINETE, BANH SOCIAL, LAVAND, GARAGEM P/ 02
CARROS. LAJE E PISO FRIO, ALARME, CERCA ELÉTRICA, PORTÃO
ELETRÔNICO.

Vl. Verde R$ 150.000,00 - Cód.: 2275
Área de terreno: 200m ² Construção: 73m²
2 DORM, SALA, COPA-COZ, BANH SOCIAL, ÁREA DE SERV, ENTRADA
DE GARAGEM P/02 CARROS, LAJE E PISO FRIO.

Jd das Acacias R$ 120.000,00 - Cód.: 1020
Área de terreno: 250m ² Construção: 74,32m²
2 DORM, SALA, COZ, BANH SOCIAL, ÁREA DE SERV COBERTA,
GARAGEM P/ 01 CARRO. LAJE E PISO FRIO.

Jd Diamantina R$ 135.000,00 - Cód.: 2275
Área de terreno: 200m ² Construção: 73m²
IMÓVEL EM FASE DE ACABAMENTO.
3 DORM, SALA, COZ, BANH SOCIAL, ÁREA DE SERV, ENTRADA DE
GARAGEM P/02 CARROS, LAJE E PISO FRIO.

Vl. Santa Maria R$ 700.000,00 - Cód.: 1959
Área de terreno: 480m ² Construção: 354m²
ACEITA APARTAMENTO COMO PARTE DE PAGAMENTO.
3 DORM, SENDO 1 SUÍTE, SUÍTE COM CLOSET E HIDRO, 01 DORM COM
ARMÁRIO, SALA PARA 03 AMBIENTES COM JD DE INVERNO E LAVABO,
COZ COM GABINETE, BANH SOCIAL, LAVAND C/ BANHEIRO, GARAGEM
P/ 04 CARROS, LAJE, PISO LAMINADO, PISO FRIO, CERCA ELÉTRICA,
AQUECIMENTO SOLAR, PAVIMENTO INFERIOR  COM DORMITÓRIOS,
SALA E BANHEIRO, PISO FRIO,  ÁREA PARA CHURRASCO,
AQUECIMENTO SOLAR, CERCA ELÉTRICA E ALARME.

Vl. Helena R$ 280.000,00 - Cód.: 2272
 Área de terreno: 204m ² Construção: 119m²
3 DORM, SENDO 1 SUÍTE, SALA, COPA-COZ, BANH SOCIAL, GARAGEM
P/ 02 CARROS. LAJE E PORCELANATO. PRÉ-DISPOSIÇÃO PARA
AQUECIMENTO SOLAR.

Vl. Mariana R$ 120.000,00 - Cód.: 1508
Área de terreno: 110m ² Construção: 218m²
3 DORM, SALA, COPA-COZ, BANH SOCIAL, LAVANDERIA, DESPENSA,
LAJE E PISO FRIO, NÃO POSSUI GARAGEM.

Lagoinha R$ 500.000,00 - Cód.: 2111
Área de terreno: 360m ² Construção: 300m²
03 DORMITÓRIOS SENDO 02/COM ARMÁRIOS, SALA P/02 AMBIENTES,
BANHEIRO SOCIAL, COZINHA C/ARMÁRIOS, DESPENSA, GARAGEM P/
02CARROS, ÁREA DE SERVIÇO, QUINTAL, LAJE, PISO FRIO E TACO.

Nossa Senhora Aparecida R$ 165.000,00 - Cód.: 2209
Área de terreno: 155m ² Construção: 85m²
3 DORM, SENDO 1 SUÍTE, SALA, COZ, BANH SOCIAL, ÁREA DE SERV,
GARAGEM P/ 02 CARROS. LAJE E PISO FRIO.

• PROCURO SERVIÇO EM
GERAL: tenho 33 anos, boas
referências, Recado 98711-
5182 com Tadeu

• CUIDADORA DE IDOSO:
tenho certificado, auxiliar de lim-
peza e cozinha. Tratar no telefo-
ne: 99741-0124

• PANFLETEIRO: Distribuo
panfletos com honestidade e
econômica. Tratar Rua Francis-
co Bruno, 100 ou pelos fones
3531-8747 ou 99103-5441

OPORTUNIDADES

André Luiz Bozeli

• CUÍDO DE IDOSOS: Cidinha
Pedroso, cuido de idosos du-
rante o dia ou a noite. Tenho
referência. Tratar 9 9917-4260
ou 9 9183-6426

• AULAS PARTICULARES:
Matemática para Ensino Funda-
mental  de (1ª a 4ª)  e de (5ª a
8ª)  séries, Ensino Médio, Vesti-
bular e Concurso Publico. Fale
com Priscila. Informação pelo
telefone: (35) 9177-1308.

• VENDE-SE CARRO HYUNDAI iX35GLS: completo com 73.500 km,
ano 2012, valor: R$ 55 mil. Tratar-se com: Alexandre  Celular:
99143-9229

• HONDA CIVIC: vendo, frente danificada, cinza por R$ 10 mil.
Tratar 99248-2750

VEÍCULOS

• VENDO CASA NO BAIRRO DE
ALTO PARAÍSO: porcelanato,
massa corrida, parte elétrica
de led, 3 quartos, sendo uma
suíte, cozinha Americana,
sala, banheiro social, lavan-
deria e garagem. Possui fino
acabamento. Contato: Valdir
ZAP: 98408-5354.

SÍTIO – VENDE-SE:
Na região dos Varões, município de São Sebastião do Paraíso,
área de 6 hectares, casa com 3 quartos, sala, cozinha, 2
banheiros, varanda, casa para caseiro, edícula, pequena
represa. A 7 quilômetros de Paraíso, sendo 2 quilômetros em
estrada terra. (35) 3531-1988 ou 9 8814-5784 e 9 8810-2439.

ALUGO LOJA 3 EDIFÍCIOALUGO LOJA 3 EDIFÍCIOALUGO LOJA 3 EDIFÍCIOALUGO LOJA 3 EDIFÍCIOALUGO LOJA 3 EDIFÍCIO
OURO VERDEOURO VERDEOURO VERDEOURO VERDEOURO VERDE

CONTATO:
3531-2409 HORÁRIO COMERCIAL OU 9 9234-5494

ÓTIMA OPORTUNIDADE, PARA LOJA OU PROFISSIONAL

VENDE-SEVENDE-SEVENDE-SEVENDE-SEVENDE-SE
PÁLIO FIRE ECONOMYPÁLIO FIRE ECONOMYPÁLIO FIRE ECONOMYPÁLIO FIRE ECONOMYPÁLIO FIRE ECONOMY
PRATA ANO 2009/2010 - 23.000 KM, ORIGINAIS.

SUPER CONSERVADO. ÚNICO DONO.
CONTATO 3531-2409 HORÁRIO COMERCIAL OU 99234-5494

RANCHO NA
REPRESA DE FURNAS

Vende-se, localizado próximo a balsa para Guapé. Com
3 quartos sendo 2 suítes, banheiro social, sala,
cozinha, varanda. Há em anexo uma área com 1 quarto,
banheiro, churrasqueira, garagem para lancha (5 x
10 metros). Tratar com o proprietário pelos telefones
(35) 3531-1988 ou 9 8814-5784 e 9 l8810-2439.
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TERAPIAS HOLÍSTICAS

Distúrbios do sono estão entre as maiores queixas da sociedade
moderna. Stress, agitação, ansiedade e a falta de tempo para cuidar
do corpo e da mente podem se manifestar na perda de qualidade na
hora de dormir. Os florais servem para diversos tratamentos do que
está em desequilíbrio,  de forma totalmente natural ele irá controlar as
emoções, e consequentemente agir de maneira eficiente para ajudar a
controlar os pensamentos e atitudes, colocando a pessoa em um
estado de tranquilidade e relaxamento. Por isso o floral para
dormir ou também chamado floral para insônia é tão eficaz para obter
um sono tranquilo, porque ele permite que as cargas emocionais sejam
amenizadas, direcionando a pessoa a um raciocínio calmo para que
assim encontre o seu ponto de equilíbrio.

Existem diversos Florais de Bach com a finalidade de amenizar as
causas que desencadearam a falta de sono. Conheça algumas opções
e as recomendações de cada floral.

WHITE CHESTNUT: indicado para os que não conseguem
desligar o pensamento e, assim, conseguir pegar no sono;

RED CHESTNUT: quando o foco em pessoas próximas não lhe
deixa descansar;

AGRIMONY: quando o sofrimento está oculto por trás de uma
face sorridente, este floral auxilia no fim da dor emocional,
proporcionando a paz de espírito;

ASPEN: recomendado para situações onde a causa são os
pesadelos, pressentimentos ou o medo do escuro;

SCLERANTHUS: indicado para quando o indivíduo dorme e
acorda diversas vezes durante a noite;

IMPATIENS: como o nome já sugere, é indicado para quando a
causa da insônia é gerada por ansiedade, impaciência e tensão;

ROCK ROSE: este floral auxilia os que sofrem com síndrome do
pânico e também os que sentem medo de caírem no sono e passarem
mal durante a noite;

WALNUT: se tem sono leve, este é o floral ideal. Pois auxilia os
que sofrem com a influências externas, como barulhos e tem
dificuldade em retomar o sono;

WILLOW: para os que remoem sentimentos e amargores, este
floral pode auxiliar a ter uma boa noite de sono.

Mas, antes de iniciar um tratamento com florais de Bach para a
insônia, verifique qual é a real causa de sua falta de sono, ou de um
sono que não descansa. Peça ajuda, consulte um especialista na área
para que possa melhor te ajudar

Profa. Dra. Mirela M. Waldemarin Cabral
Biomédica

Especialista em Terapias Alternativas (Holísticas)
Mestre em Microbiologia

Doutora em Ciências

Florais de Bach
para auxiliar nos

momentos de insônia

Na noite desta quinta fei-
ra, dia 20, às 20h, no Tea-
tro ACISSP, acontecerá o
lançamento do CD “Acade-
mia Paraisense de Cultura
apresenta Poesias Musica-
das”. O Projeto “Poesias
Musicadas” nasceu por ini-
ciativa da Acadêmica Ho-
norária Sílvia Pessoa, pro-
fessora, musicista e integran-
te do Paraíso em Seresta.
Foi feito convite para que os
acadêmicos entregassem
cópias de duas poesias au-
torais e as mesmas foram
distribuídas por Sílvia a mú-
sicos de nossa cidade.
Cada músico recebeu as
duas poesias de determina-
do poeta e teve liberdade
para escolher a que julgas-
se mais adequada para a
adaptação musical.

Além de Acadêmicos
Efetivos, foram seleciona-
das como homenagem pós-
tuma, duas poesias de
Olavo Borges e José Paes.
Na noite do dia 5 de setem-
bro foi realizada na sede da
APC a apresentação dos
poemas e respectivas mú-
sicas, surgindo a proposta
de gravação em CD. Con-
templando diversos estilos
musicais como seresta, bos-
sa nova, rock n roll, român-
tica, sacra, coral; o registro
inclui a declamação de to-
dos os poemas selecionados
e as respectivas músicas ori-
ginadas das poesias.

“Poesias Musicadas”
conta com participações do
grupo Paraíso em Seresta,
Maycon Priorato e Vanessa
Takahashi, André Cruvinel,
Markus Vina, Silvia Pessoa,
Arthur & Angela, Tina
Moraes, Júlia & André
Moraes, Maestro Clarindo e
Coral Santa Paula Frassinetti
além dos declama-dores das
poesias. As gravações foram
realizadas pelo Sol Maior
Studio a cargo do músico
Maycon Priorato.

Serviço: Lançamento

Academia Paraisense
de Cultura realiza
lançamento de CD

do CD “Poesias Musicadas
da APC”

Quando: Dia 20/12,
quinta feira às 20h

Onde: Teatro ACISSP –
Av. Oliveira Resende, 1350

Quanto: R$ 20 e ganhe
1 CD

Garanta seu convite an-
tecipado na Sorveteria
Spósito

RECEITAS DO GUARI
Filé de peixe grelhado

com arroz à grega
INGREDIENTES

1 kl de peixe (badejo)
½ copo de suco de limão
4 dentes de alho, amassados e cortados
½ xícara de chá de azeite de oliva
1 pimentão verde, cortado miúdo
4 cenouras cozidas, cortadas miúdo
2 copos de ervilha
250 gr. de manteiga sem sal
1 copo de uva passa, sem caroços
Farinha de trigo

MODO DE PREPARAR
Tempere o peixe com sal, limão, alho e o azeite.
Deixe escorrer bem. Empane em farinha de
trigo, bem de leve, e ponha para grelhar, até
dourar. Preparar o arroz à grega com todos os
ingredientes (pimentão, cenouras, ervilhas).
Prato pronto, bom apetite.
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Formatura Colégio Galileu 2018

Em uma linda Celebração Eucarísti-
ca, ocorrida no dia 08 de dezembro, na
Igreja São José, estiveram reunidas as
famílias dos formandos e toda a Equipe
do Colégio Galileu. O celebrante Pe
Jeremias ressaltou a importância da gra-
tidão pelas oportunidades que a vida nos
oferece.

A Colação de Grau dos formandos da
10ª Turma de 9ºano e 2ª Turma do Ensi-
no Médio, realizou-se no dia 13 de de-
zembro, no Espaço Coliseu.

A Festa de Formatura do Terceirão (2ª
Turma do Ensino Médio) aconteceu tam-
bém no Espaço Coliseu, com a presen-

ça de familiares, professores e amigos .
Ao som da Banda Sr Jota, Decoração
Dolce Vita, DJ luis Felipe, Guilherme
Som e Buffet Italian, tiveram uma festa
inesquecível !

Encerrando os eventos da semana,
no sábado dia 15, no Teatro Municipal,
colaram grau os formandos da 21ª Tur-
ma da Educação Infantil e 13ª Turma do
5º ano do Ensino Fundamental, junto de
seus familiares e equipe do Colégio
Galileu!

Parabenizamos os alunos formandos
de 2018 e toda a Equipe do Colégio
Galileu!
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